

# *Le gouvernement du Nicaragua met l'accent sur les progrès dans la solution de la crise nationale*

---



Managua, 5 juin (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a assuré que des progrès sont faits dans l'application des décisions prises aux négociations avec l'opposition et des initiatives de chaque partie pour trouver une issue à la crise.

Dans un communiqué, le gouvernement nicaraguayen a relevé que l'on continue à travailler sur la base de tous les engagements pris envers le peuple et envers les familles nicaraguayennes, en renforçant tous les chemins conduisant à la réconciliation, à la rencontre et au bien commun.

Dans le document, le gouvernement signale que des progrès sont faits dans le processus de mise en liberté de toutes les personnes arrêtées liées aux violences dont le pays a été le théâtre d'avril à juin 2018 dans le cadre de la tentative de coup d'état.

Le document met aussi l'accent sur le retour des Nicaraguayens qui ont émigré dans le contexte de la tentative de coup d'état et qui bénéficient de la Loi pour l'Attention Intégrale aux Victimes qui inclut un programme de travail coordonné par le Procureur des Droits de l'Homme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192642-le-gouvernement-du-nicaragua-met-laccent-sur-les-progres-dans-la-solution-de-la-crise-nationale>



**Radio Habana Cuba**